

松山市立旭中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和2年9月10日（木）・11月11日（水）

旭中学校2年生60人が、2日間、講演会で学習しました。「ジョブ+愛work」によるマナー講座では、社会人としてのマナーや礼儀を学習しました。「地域に根ざす職種の方の講演会」では、石材店や農家の方々の仕事に対する情熱や、地域振興を目指す考え方に触れることができました。

（マナー講座）

社会人のマナーとして、コミュニケーション能力の大切さ、笑顔で元気のよいことが重要なこと、クッション言葉の使い方や感謝の気持ちの伝え方を教えていただいた。また、座学だけではなく、感じのよい挨拶の練習や、時と場に応じた角度を変えた礼の仕方の実習を通して、大人のマナーを体感することができた。

（地域に根ざす職種の方の講演会）

自分たちの先輩である地域の方々から、昔の旭中学校の様子を話していただき、学校の歴史を学ぶことができた。また、地域振興のためには地域のみ目を向けるのではなく、世界に視野を広げ、自分の体験や知識を地域で還元することが必要だと学ぶことができた。

＜講演者感想＞

多くの中学生を前にして話をするのは、かなり緊張しました。素直でまじめに話を聞こうとする中学生の態度には感心しました。我々先輩の思いや経験が、少しでも生徒のみなさんの役に立てればと思います。地域を愛する思いや、夢を諦めずに広げ続ける情熱が伝わったようで、嬉しく思います。

